

Info-Service

Info Nr. 10/09 vom 17.09.2009

Pressedienst

Marc Liedtke M.A.

Hans-Scharoun-Platz 1

27568 Bremerhaven

Telefon +49 471 4820716

Telefax +49 471 4820755

presse@dsm.museum

http://www.dsm.museum

Öffnungszeiten:

1.4.-31.10. täglich 10-18 Uhr

1.11.-31.3. Di-So 10-18 Uhr

Der Info-Service wird vom DSM herausgegeben und erscheint unregelmäßig bei Bedarf.

Die Veröffentlichung ist kostenfrei; wir bitten jedoch um Übersendung eines Belegexemplares.

Zur schnelleren Informationsübermittlung tragen Sie sich bitte in unseren elektronischen Verteiler ein. Eine kurze Nachricht an presse@dsm.museum genügt, und Sie erhalten die Presseinfos des DSM künftig komfortabel per E-Mail.

Weltkindertag im Deutschen Schifffahrtsmuseum

Interaktive Familienführungen zum Thema „Seenot“ bei freiem Eintritt für Kinder bis 14 Jahren am 20. September 2009

Anlässlich des Weltkindertages am Sonntag, 20. September 2009, lädt das Deutsche Schifffahrtsmuseum ganz besonders Kinder ins Museum ein. Der Eintritt ist an diesem Tag für Kinder bis 14 Jahren kostenlos. Zudem werden zwei interaktive Familienführungen zum Thema „Seenot“ in der Abteilung „Rettungswesen“ und auf dem Seenotrettungskreuzer „Hans Lücken“ angeboten. Die Führungen vermitteln spannend und hautnah die Arbeit der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS). Außerdem erhält man wertvolle Tipps, wie man sich verhalten sollte, falls man selbst einmal in Seenot gerät.

Da das Schiff aber nicht mehr im Wasser schwimmt, sondern seit 2002 in der Apsis, dem halbrunden Abschluss des neueren Teils des Museums liegt, handelt es sich nur um eine „Trockenübung“. Die BesucherInnen können aber den Seenotrettungskreuzer besichtigen und sich an und unter Deck alles genau anschauen.

Die Führungen finden um 11.30 Uhr und um 13.30 Uhr statt. Der Treffpunkt ist an der Kasse im Foyer des Museums.

Achtung, Redaktionen!

Zum Aktionsprogramm „Seenot“ am Weltkindertag,

**Sonntag, den 20. September 2009,
im Deutschen Schifffahrtsmuseum, Hans-Scharoun-Platz 1, Bremerhaven,**

sind die Medien sehr herzlich mit der Bitte um Ankündigung im redaktionellen Teil und Berichterstattung eingeladen.



Seenotkreuzer „Hans Lücken“ in der Abteilung Rettungswesen des DSM. (Foto: Egbert Laska / DSM)